El talento oculto de Macarena Ripamonti: es Dj de música electrónica

jueves, 20 de mayo de 2021, Fuente: Radio Activa



El talento oculto de Macarena Ripamonti: es Dj de música electrónica En una verdadera celebridad se ha transformado Macarena Ripamonti, quién quedó este fin de semana como la máxima autoridad de Viña del Mar. La alcaldesa electa, que era la carta del partido Revolución Democrática, ganó con un 38,29% de los votos. Versus el 21,52% de su principal contendora, la ex animadora de televisión e integrante del parlamento, Andrea Molina. Macarena Ripamonti tiene un excelente curriculum político, ya que es licenciada en Ciencias Jurídicas de la Universidad de Viña del Mar, cursó un magíster en Filosofía en la Universidad de Valparaíso y es parte del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales de Valparaíso. El lado B de la alcaldesa de Viña del Mar Pero un dato no menor quedó al descubierto hace algunos días, ya que la alcaldesa de Viña del Mar tiene un talento oculto: es DJ de música electrónica. Según se puede ver a través de las redes sociales de Macarena Ripamonti, en sus ratos libres se dedica a mezclar música bajo el seudónimo: Maca Ripa. La actual alcaldesa participó en diversos eventos de música electrónica en Valparaíso y es bastante conocida en dicho rumbo nocturno. Incluso tiene un perfil en la plataforma de SoundCloud, donde publicaba algunas de sus mezclas para su público fiel. Como en Radio Activa somos bien copuchentos, le dimos una mirada al perfil de Instagram de Macarena Ripamonti, y pudimos encontrar algunas fotografías de ella en la tornamesa dándolo todo. Foto Instagram Hasta un homenaje a la inglesa Maddalena Fagandini, se pudo encontrar, quien, según escribió Ripamonti, fue «pionera en los años 60 de la música electrónica experimental» y «tuvo que ocupar un seudónimo 'RayCathode' porque las mujeres estaban vetadas en los espacios musicales». Festival de Viña Hace algunos días Macarena Ripamonti fue rápidamente consultada sobre su visión del Festival de Viña. En la entrevista la alcaldesa aseguró que si bien no es una prioridad, espera poder trabajar en un certamen donde los vecinos tengan participación. Incluso bromeó con la idea de traer a Dua Lipa, ya que la considera una artista con power femenino.